

Genera toma medidas ante Covid-19

En medio de las preocupaciones económicas que ha traído la propagación del coronavirus en México, un sector que ha padecido es sin duda el financiero, pues los analistas estiman que los bancos no alcanzarán sus objetivos de corto plazo en este año.

Tan sólo la semana pasada S&P disminuyó la calificación de 38 instituciones financieras, entre ellas: Bancomext, Banobras, Banorte, BBVA, Citibanamex, Compartamos, Crédito Real, HSBC, Inbursa, Infonavit, IPAB y Scotiabank.

La agencia considera que el riesgo del sector bancario mexicano es mayor (aumentándolo de 5 a 6 en una escala del 1 al 10).

En este entorno, Luis Niño de Rivera, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM,) mencionó que la banca está más que preparada, y tanto representantes de Hacienda como de Banxico, han mencionado que tomarán las medidas necesarias para contribuir con la liquidez.

Sin embargo, las advertencias de recesión mundial y las revisiones a la baja a las estimaciones de crecimiento de México, han

De jefes



tenido un impacto particularmente fuerte en la financiera social que dirige **Enrique Majós Ramírez, Genera**, cuyas acciones se desplomaron 59.5 por ciento al pasar de costar 21.24 pesos por título el 19 de febrero a apenas 8.6 pesos actuales.

Al respecto, Intercam Banco anotó que la estrepitosa caída de Genera, cuya principal subsidiaria es Banco Compartamos, se relaciona con el hecho de que es líder en inclusión financiera y, por ello, sus créditos están destinados principalmente a la base

de la población.

Cabe destacar que desde el pasado 23 de marzo, Genera anunció que ya tomaba acciones para fortalecer la liquidez y mantener su sólida capitalización, a través del manejo óptimo de nuestras fuentes de fondeo y un ejercicio disciplinado del gasto.

“La experiencia en el control de la cartera ha sido la fortaleza de Genera a lo largo de nuestra historia, y sin duda será una prioridad en los próximos meses”, dijo la empresa.